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Moody’s y Fitch mencionaron que los bancos de desarrollo tendrían que recibir 

capital de parte del gobierno 
 

 
Extracto de la entrevista con Alejandro Díaz de León, director general de 

Bancomext, en el programa “Enfoque Financiero”, conducido por  
Alicia Salgado en Núcleo Radio Mil. 

 
 
ALICIA SALGADO: Tenemos en la línea al director general de Bancomext, Alejandro Díaz de 
León.  ¿Cómo estás Alex? Bienvenido a Enfoque Financiero, esta es tu casa, pero ahora traes 
tú una nueva cachucha.  
 
ALEJANDRO DIAZ DE LEON: Muchísimas gracias por la invitación, un gusto estar con ustedes 
Alicia.  
 
ALICIA SALGADO: Y tú que le sabes mucho a los temas de las calificaciones de deuda, la 
semana pasada Moody’s y luego también me parece que Fitch estuvieron mencionando que 
los bancos de desarrollo en México tendrían que recibir capital de parte del gobierno o 
aumentar su patrimonio, si se sostienen tasas de crecimiento tan altas como las que han 
tenido y mantiene el gobierno la política de utilizarlos como palanca de penetración del 
financiamiento, ¿tú crees que eso es cierto? 
 
ALEJANDRO DIAZ DE LEON: Yo te diría que lo que es importante  es que obviamente las 
extrapolaciones a veces no son necesariamente las mejores predicciones del 
comportamiento futuro de algún activo, en este caso de los balances bancarios.  
 
Yo te diría que lo que es importante es que hay una clara conciencia de que para poder 
detonar mayor crecimiento y mayor cartera, se tiene también que incrementar la rotación 
de los activos, no pueden crecer indefinidamente los balances de la banca. 
 
Entonces en ese sentido se va a hacer un uso mucho más dirigido de los apoyos estos que te 
comento, sobre todo en la parte de inversión en bienes de capital y en expandir capacidad 
productiva así como integración de cadenas de valor y vamos a tener un crecimiento 
orgánico a través también de las propias utilidades y que no necesariamente implique lo 
que este estudio apuntaba.  
 
ALICIA SALGADO: El consumo de capital ¿no?  
 
ALEJANDRO DIAZ DE LEON: Sí. 
 
ALICIA SALGADO: Muy bien. Pues ahí tienen ustedes a Alejandro Díaz de León, el nuevo 
director general, apenas se estrenó en enero, sustituyó al ahora secretario de Turismo, 
Enrique de la Madrid. Muchísimas gracias por estar con nosotros Alejandro Díaz de León, 
director general de Bancomext y un abrazo grande.  
 
ALEJANDRO DIAZ DE LEON: Igual, un gusto estar contigo.  
 
 


